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Às dezessete horas e dezoito minutos do dia 05 de fevereiro de 
2024, realizou-se a (1ª.). Primeira Sessão Ordinária do ano de 2024, 
da Décima Quinta Legislatura da Câmara Municipal da Estância 
Balneária de Mongaguá, sob a Presidência do Vereador Sérgio 
Silvestre Rodrigues o qual assume a Mesa dos Trabalhos e como 
manda o Regimento Interno profere as palavras: SOB A PROTEÇÃO 
DE “DEUS”, iniciamos os nossos trabalhos e abre a presente 
Sessão e solicita aos Senhores: Vice Presidente: Antônio Eduardo 
dos Santos e, 1º. Secretário Sr. Marcelo da Silva Ramos, e 2º. 
Secretário Sr. Paulo Henrique Martins, para que os mesmos 
assumam a Mesa dos Trabalhos nas respectivas cadeiras, a seguir 
o Senhor Presidente da Casa solicita aos Senhores Vereadores que 

registrem a sua presença na sessão. PRESENTES: Anderson Luiz 
de Oliveira, Antônio Eduardo dos Santos, Aparecido Santana 
da Silva, Aureo Tadeus da Silva, Carlos Jacó Rocha, Daniel 
Soares da Silva, Diego Martins Domingues, Fábio Ribeiro 
Arena, José Pedro Faccina, Luiz Berbiz de Oliveira, Marcelo da 
Silva Ramos, Paulo Henrique Martins, Sérgio Silvestre 
Rodrigues. Desta forma, havendo quórum legal para o início dos 
trabalhos, o Senhor Presidente DECLARA ABERTA A PRESENTE 
SESSÃO. Verificou-se quórum legal, neste momento o Senhor 
Presidente solicita ao Senhor Primeiro Secretário que faça a leitura 
da Ata da Segunda Sessão Extraordinária, realizada no dia 
22/12/2023 e o mesmo solicita a dispensa da leitura da Ata, sendo 
aprovada a dispensa da leitura da Ata pelos Vereadores presentes, 
na sequência o Senhor Presidente informa que a referida Ata está 

em votação e, quem estiver de acordo que permaneça como se 
encontra, sendo aprovadas pelos Vereadores presentes na sessão. O 
Senhor Presidente informa que as Indicações Nº 1 a 153/2024 
serão encaminhadas ao Poder Executivo. Encontra-se a disposição 
para conhecimento dos Vereadores, Ofício Nº 11, 13, 14 e 15/2024 
de autoria da Caixa Econômica Federal, referente ao contrato de 
repasse celerado entre o município de Mongaguá e a Caixa 
Econômica Federal. O Projeto de Lei Nº 3/2024 de autoria do 
Vereador Marcelo da Silva Ramos, será encaminhado para Análise 
Constitucional. O Projeto de Lei Nº 1/2024 de autoria do Poder 
Executivo, Projeto de Lei Nº 2/2024 de autoria do Poder Executivo, 
o Veto ao Projeto de Lei Nº 78/2023 de autoria do Poder Executivo, 
serão encaminhados para a Ordem do Dia da presente sessão por 

apresentarem Requerimento de Urgência ou Parecer Favorável das 



 
 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE MONGAGUÁ 

3 

 

 

Comissões. Serão Homenageadas nesta sessão as Servidoras 

Municipais do Procon de Mongaguá “Renata Cristina 

Tamagnini e Carla Heloiza César Botelho” – Moção de Aplauso 
Nº 33/2023 de autoria do Vereador José Pedro Faccina. Solicito ao 
Senhor Primeiro Secretário que proceda a chamada dos Vereadores 
para que façam a leitura de suas proposituras na tribuna. 
REQUERIMENTO Nº 09/2024 de autoria do Vereador Anderson 

Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, fez o uso da palavra 
autor da propositura e o Vereador Diego Martins Domingues, 
colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 11 (oito) votos 
favoráveis, conforme demonstrado no painel eletrônico. 
REQUERIMENTO Nº 10/2024 de autoria do Vereador Anderson 
Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, fez o uso da palavra 
autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por 11 (oito) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 
05/2024 de autoria do Vereador Carlos Jacó Rocha. Colocado em 
discussão, fez o uso da palavra o autor da propositura e o Vereador 
Sérgio Silvestre Rodrigues, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por 11 (oito) votos favoráveis, conforme demonstrado 
no painel eletrônico.  REQUERIMENTO Nº 06/2024 de autoria do 

Vereador Carlos Jacó Rocha. Colocado em discussão, fez o uso da 
palavra o autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por 11 (oito) votos favoráveis, conforme demonstrado 
no painel eletrônico.  
 
REQUERIMENTO Nº 01/2024 de autoria do Vereador Daniel 
Soares da Silva. Colocado em discussão, fez o uso da palavra os 
Vereadores:  Diego Martins Domingues e Fábio Ribeiro Arena, 
colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 
04/2024 de autoria do Vereador Fábio Ribeiro Arena. Colocado 
em discussão, fez o uso da palavra o autor da propositura e os 
Vereadores: Anderson Luiz de Oliveira, Sérgio Silvestre Rodrigues, 

Paulo Henrique Martins e Diego Martins Domingues, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Neste Momento são 
Homenageadas as Servidoras Municipais do Procon de 
Mongaguá “Renata Cristina Tamagnini e Carla Heloiza César 
Botelho” – Moção de Aplauso Nº 33/2023 de autoria do Vereador 
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José Pedro Faccina fazendo uso da palavra autor da propositura e 
homenageadas. REQUERIMENTO Nº 02/2024 de autoria do 
Vereador Marcelo da Silva Ramos. Colocado em discussão, 
ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico. REQUERIMENTO Nº 03/2024 de autoria do Vereador 
Marcelo da Silva Ramos. Colocado em discussão, ninguém fez o 

uso da palavra, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 
unanimidade, conforme demonstrado no painel eletrônico. Moção 
de Aplauso Nº 01/2024 de autoria do Vereador Marcelo da Silva 
Ramos. Colocado em discussão, ninguém fez o uso da palavra, 
colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 

07/2024 de autoria do Vereador Paulo Henrique Martins. 
Colocado em discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por 11 (onze) votos favoráveis, 
conforme demonstrado no painel eletrônico. REQUERIMENTO Nº 
08/2024 de autoria do Vereador Paulo Henrique Martins. 
Colocado em discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Neste momento usando da 

Palavra conforme inscrição na tribuna, o Vereador ANDERSON LUIZ 
DE OLIVEIRA:- “Obrigado Seu Presidente, deixa aqui só algumas 
pontuações aqui em relação ao recesso, a nossa caminhada de trabalho, 
sobre o Monga Verão, é uma tristeza que a nossa cidade não teve show, 
os seus shows de verão, sem sequer teve um projeto com os cantores e 
bandas locais, para valorizar o trabalho e permite que tenha mais 
visibilidade, quem perde é o comercio, quem perde é a cidade. Sobre 
zeladoria Seu Presidente, milhares de reclamações sobre os serviços 
externos e a zeladoria de Mongaguá, por onde a gente anda tem mato 
pelos canteiros e calçadas, sem o devido serviço, né? Ano de eleição, 
talvez a prefeitura deum tapa na cidade, continuaremos cobrando, eu 
queria aqui também fazer votos e agradecer ai aos vereadores que se 
levantaram, se retiraram, sobre a educação, volta as aulas, começa o ano 
letivo dos alunos em Mongaguá e a educação é uma pasta que a gente 
valoriza muito e, ainda assim é uma das pastas que nós ainda tem muita 
dificuldade em ter as informações e respostas, recebemos muitas 
reclamações sobre mudanças que estão sendo feitas especialmente as 
que fazem com que os alunos do sexto ano ao, com onze anos estudem no 
mesmo período dos alunos do nono ano com quinze anos, falaremos mais 
sobre isso nas próximas sessões mas, espero que os professores e 
gestores tenham um ambiente equilibrado para exercer suas funções, 
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sobre manutenção, parquinho do centro, recebemos reclamações das 
condições do local, e que por falta da manutenção, esteja colocando em 
risco as nossas crianças, é preciso que a prefeitura tome  providencia em 
relação a conservação do parquinho Seu Presidente. Seu Presidente 
queria pontuar aqui, que o respeito a gente pede, que o respeito a gente 
também se dá, da mesma forma que o vereador deu continuidade depois 
do seu requerimento, depois do seu trabalho, o Vereador Cafema, o 
Vereador Marcelo acabou prosseguindo e aqui Seu Presidente eu queria 
deixar aqui claro como que nós vamos medir isso, tá? Não fiz questão de 
interromper porque eu sei que tá no Regimento, tem os dez minutos ali de 
cada vereador ali para ler o seu requerimento, as suas indicações é, 
prometo que as indicações, algumas coisas que eu trouxe aqui nesse 
tempo livre, indicações mais eu faço um resumo aqui, a gente vem 
preparado para isso né? Eu só queria um pouco da sua atenção Seu 
Presidente em respeito a vossa excelência tá bom? Uma boa tarde a todos, 
tenham uma ótima sessão, eu sei que é esse é um ano de elisão né? 
Muitas coisas vão acontecer, muitos times vão se dividir, mais como o 
Vereador Marcelo Ramos falou: cada um tem um rumo e o principal é o 
que? É a população em si, que nós fazemos parte dela, então acredito que 
cada um que esteja aqui e o que queira entrar, disputar o pleito eleitoral, 
tenha toda a vontade de uma cidade melhor, tá e, é isso que o Vereador 
Clark deseja a todos nós aqui, uma cidade, tá bom Seu Presidente, 
obrigado.” Neste momento o Senhor Presidente declara não haver mais 

matéria para apreciação e, informa não haver ninguém inscrito para o 
uso da Tribuna, suspende a presente sessão pelo tempo regimental, 

passando em seguida para a Ordem do Dia. Neste momento o Senhor 
Presidente solicita aos Vereadores que registrem sua presença na 
ORDEM DO DIA. Verificou-se quórum legal, dando sequência, em 

seguida o Senhor Presidente solicita ao Senhor Primeiro Secretário que 

proceda a leitura da matéria pautada. Projeto de Lei Nº 1/2024 de 
autoria do Poder Executivo, colocado em discussão, ninguém fez o 
uso da palavra, o Vereador Fábio Ribeiro Arena, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Projeto de Lei Nº 2/2024 de 
autoria do Poder Executivo, colocado em discussão, ninguém fez o 
uso da palavra, o Vereador Fábio Ribeiro Arena, colocado em 
votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Veto ao Projeto de Lei Nº 

78/2023 de autoria do Poder Executivo, colocado em discussão, 
ninguém fez o uso da palavra, o Vereador Fábio Ribeiro Arena, 
colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 07 (sete) votos 
favoráveis, 04 (quatro) votos contrários e 01 (uma) abstenção), 
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conforme demonstrado no painel eletrônico.   Neste momento o 
Senhor Presidente declara não haver mais matéria para apreciação 
e, informa não haver ninguém inscrito para o uso da Tribuna, o 
Senhor Presidente declara não haver mais matéria para apreciação 
e declara encerrada a presente sessão, agradece a Polícia Militar, a 
presença e todos, aos funcionários da Casa e até a próxima se 
DEUS quiser. 


